

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Setelah melakukan pemaparan penjelasan dalam beberapa bab mengenai "Kasih Sayang Orang Tua Kepada Anak Di Dalam *al-Quran*" Dalam penelitian diatas sudah dijelaskan tentang ayat ayat bentuk kasih sayang orang tua kepada anak, maka penelitian dapat menghasilkan kesimpulan sebagai berikut:

1. Diantara bentuk kasih sayang orang tua kepada anak adalah menyempurnakan masa menyusui selama 2 tahun bagi ibu, menanggung nafkah bagi ayah, memberikan hak anak untuk hidup di dunia dengan tidak membunuh anak karena takut kemiskinan, memberikan nasihat kepada anak tentang larangan untuk menyekutukan Allah, mendidik anak agar terbiasa shalat, mencegah kemungkaran dan memiliki sifat sabar, larangan untuk bertingkah laku sombong, anjuran untuk bersuara pelan serta mendidik anak agar terbiasa menutup aurat.
2. Diantara kontekstulisasi dari ayat kasih sayang orang tua kepada anak adalah memenuhi nafkah bagi ayah, Pemenuhan nutrisi oleh orang tua khususnya ibu dalam memberikan ASI tidak hanya sekedar memberikan ASI namun juga memperhatikan kandungan gizi yang terkandung di dalam ASI dengan cara salah satunya memperhatikan makanan yang dimakan, begitu juga nafkah anak, ayah wajib memenuhi apa yang menjadi kebutuhan anak terutama ketika anak masih kecil.

Anak memiliki hak untuk hidup, maka ketika anak lahir janganlah dibunuh hanya karena takut miskin, karena semua makhluk yang lahir di dunia memiliki

rezeki masing masing dari Allah Swt. Memberikan pendidikan karakter kepada anak agar kelak menjadi sosok yang berguna bagi masyarakat, nusa dan bangsa.

Pendidikan karakter yang bisa diberikan oleh orang tua diantaranya larangan menyekutukan Allah, membiasakan shalat, berbuat ma'ruf mencegah munkar, menanamkan sifat sabar, mendidik anak agar terbiasa memiliki sifat yang rendah hati dan tidak suka menyombongkan diri serta mengajarkan anak sejak dini supaya terbiasa menutup aurat.

Semua kajian tentang ayat kasih sayang orang tua kepada anak adalah untuk memberikan pengetahuan sekaligus peringatan kepada orang tua agar mereka tidak meninggalkan generasi mereka dalam keadaan lemah. Baik lemah dari segi jasmani maupun rohani.

## **B. Saran**

Sebagai penutup dari serangkaian penelitian yang sudah dilakukan dengan tema diatas, peneliti menaruh harapan besar kepada hasil penelitian agar dapat bermanfaat bagi seluruh pembaca umumnya dan kepada para akademisi khususnya. Diharapkan dengan adanya penelitian ini akan memantik penelitian lain yang akan melengkapi kekurangan penelitian ini. Peneliti menyadari bahwa penelitian yang dilakukan tidak sempurna dan meninggalkan celah untuk kritik.

Namun peneliti berharap para pembaca yang tergerak akan kekurangan penelitian ini dapat melahirkan penelitian yang lebih baik dan bermanfaat bagi dunia khususnya dunia pendidikan dan dunia akademisi.